

*Du bist nicht mehr da wo du warst,
aber du bist überall wo wir sind.*

Richterswil, im Januar 2019

Wir danken von Herzen

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir beim
Abschied von unserem lieben

Dr. pharm. Paul Ochsner

erfahren durften.

Das Mitgefühl – sei es mit einem Händedruck oder einer Umarmung, wenn
Worte fehlen – hat uns tief berührt. Die vielen persönlichen Briefe und Karten
geben uns Mut und Kraft.

Ganz speziell danken wir:

- Herrn Pfarrer Ronald Herbig Weil für den einfühlsamen und würdigen
Abschiedsgottesdienst
- dem Sängerverein Richterswil für die musikalische Umrahmung des
Gottesdienstes
- Herrn Bruno Syfrig und Herrn Mario Pinggera für das Klarinetten- und
Orgelspiel während dem Gottesdienst
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Seespital Horgen für die gute
Betreuung und Pflege

Herzlichen Dank im Namen des Dorfmuseums (Ortsmuseum Bären) Richterswil
und der Sagi Samstagern für die Spenden und Zuwendungen.

Die Trauerfamilie